



Association des membres de l'Ordre des
Palmes académiques
Section de Loire-Atlantique

6 juillet 2022 - Ouest-France

Remise des prix du concours Arts plastiques - Arts visuels le 27 juin 2022

à la Direction Académique de Loire-Atlantique

Voici l'article que le journal Ouest-France a publié le 6 juillet 2022.

Arts plastiques : un collège de La Montagne lauréat



Les collégiens de Saint-Exupéry aux côtés de Jean-Pierre Marquet, Bernard Le Gall (adjoint de l'inspectrice académie), Yves Aumon (ANMONM) et Pascal Bichon (Amopa).

| PHOTO : OUEST-FRANCE

Dans le cadre du concours académique d'arts plastiques, les élèves du collège Saint-Exupéry de La Montagne ont remporté un premier prix.

« Vivre ensemble » était le thème de ce concours organisé dans le cadre du Parcours citoyen, l'Amopa (Association palmes académiques) et l'ANMONM (Association nationale des membres de l'ordre national du Mérite), avec l'accompagnement de l'inspection académique 44 et de l'inspection pédagogique régionale.

Vingt établissements ont répondu à

l'appel et réalisé seize œuvres collectives qui ont séduit le jury. Jean-Pierre Marquet, inspecteur académique d'arts plastiques, a souligné « le travail, l'effort d'imagination et le talent dont ont fait preuve tous les participants, traduisant une vision sensible, singulière et engagée du vivre ensemble ».

Léo, Lou, Hana, Nina, Anaïs et Aloïs étaient fiers de représenter leur collège Saint-Exupéry lors de la remise de prix à la direction académique.